

Presidente Cartes participó de inauguración de viviendas en la Chacarita

El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, acompañó la inauguración de viviendas y mejoras en el emblemático barrio Chacarita Alta de Asunción.

Un proyecto que había iniciado en el año 2016 y que representa mucho más que obras: es dignidad, oportunidad y un paso firme hacia el desarrollo de nuestra gente.



Presidente Cartes recibió a comitiva de Concepción

En fecha 19 de agosto, el presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, recibió en la Junta de Gobierno a la Gobernadora de Concepción, Liz Meza, junto a dirigentes del departamento, en un encuentro de diálogo y fortalecimiento partidario.



Presidente Cartes se reunió con dirigentes de Caaguazú

El martes 19 de agosto, el presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes recibió en audiencia a la dirigencia de Caaguazú, quienes estuvieron acom-

pañados por el Senador Silvio Ovelar. Juntos reafirmaron el compromiso de servicio y desarrollo para el país.



Vibrante encuentro colorado en la Provincia de Buenos Aires

En la ciudad de La Plata, provincia de Buenos Aires, se vivió un encuentro con correligionarias y correligionarios colorados.

"Un espacio que marcará un antes y un después en el acompañamiento y el fortalecimiento de nuestro Partido Colorado más allá de las fronteras", afirmó Pilar Medina, presidenta de la Comisión Permanente de Mujeres, de la ANR.

En otro momento agregó: "agradecemos profundamente al presidente del Partido Colorado, Don Horacio Cartes, por su liderazgo firme, su acompañamiento constante y la visión que nos guía".

Estuvieron presentes: la presidenta de la seccional N° 421 Capital Federal, Susana Maidana, presidenta de la seccional N° 415 de La Plata, Osmar Aranda, principales referentes mujeres líderes de la Región 19 - República Argentina.

